

Absender:

**Die Fraktion P<sup>2</sup> im Rat der Stadt**

**21-15119**

Anfrage (öffentlich)

Betreff:

**Über- und Unterflurhydranten**

Empfänger:

Stadt Braunschweig  
Der Oberbürgermeister

Datum:

13.01.2021

Beratungsfolge:

Bauausschuss (zur Beantwortung)

Status

26.01.2021

Ö

**Sachverhalt:**

Unterflurhydranten sind aufgrund ihrer Bauweise oftmals nur schwer auf Gehwegen und Straßen zu erkennen. Dies ist vor allem ein Problem, wenn Kraftfahrzeuge darüber abgestellt werden, sodass die Feuerwehr nicht oder nur unter erschwerten Bedingungen an sie herankommt. Auch beim Schneeräumen sollten die Abdeckungen der Unterflurhydranten möglichst zuerst freigemacht werden.

1.) Sind die Abdeckungen von Unterflurhydranten in Braunschweig farblich markant gekennzeichnet und wenn nicht, warum nicht

Bei Überflurhydranten gibt es unseres Wissens die Farbgebungen grau und rot. Auch sie werden immer wieder zugeparkt. Im Zuge von Sparmaßnahmen bei der Beleuchtung sind diese im Dunkeln außerdem oftmals sehr schlecht wahrzunehmen – ein potentielles Risiko für Rad Fahrende und zu Fuß Gehende.

2.) Ist in Vorschriften die Farbgebung von Überflurhydranten geregelt und was sagen diese aus?

3.) Gibt es weitere Möglichkeiten für die Stadt bzw. die Berufsfeuerwehr Überflurhydranten auffälliger zu gestalten, wenn ja welche Möglichkeiten und ist eine Umsetzung dieser angedacht?

**Anlagen:**

keine